

町民のひろば

傍聴席から

濱北 熙さん(新山区)



議会は、予算の執行状況や町民の生活向上等大事な審議がなされているにもかかわらず、傍聴者が少なく残念に思った。

これは議員の日常の活動不足。一考が必要では。支持者に声かけし、議会の活発な運営を見てもらう等、努力も必要ではと思う。議会の一般質問は、町の執行状況や将来の方針等を問いただし、議論する場であると考え。質疑・答弁で不明瞭な点が見受けられることもあり、町の議決機関として緊張感をもって審議され、議会運営を期待する。

町民の皆さん、傍聴に足を運びましょう。

地域レポート

下東区 はっとり荘



集会所とグラウンドが隣接した介護予防拠点「はっとり荘」は、平成26年に空き家を自治会が借りてリフォームした。年間延べ2500名の区民が利用し、グラウンドゴルフの日には参加者が楽しそうに自分の打ったボールを追いかける姿が見られる。他にも元気あつぷ体操、カラオケ講座等が催され、「楽しい憩いの場」となっている。

今後も末永く続いて欲しいものだ。

ひと言

ロシアによるウクライナ無差別攻撃が激化している。子どもを含む多くの民間人の犠牲者が増え、続けることに心を痛め、激しい怒りを感じるとともに、一刻も早い停戦を願う。ロシアに対する経済制裁や国際社会の団結と連帯が拡がる中、ロシア大統領には侵略戦争中止の声が届かないのか。

この様な情勢の中で、長洲町議会でも「ロシアによるウクライナへの軍事侵攻に対する非難決議」が全会一致で可決された。武力による主権侵害を強く非難するとともに、ロシアに対し国連憲章の遵守、即時攻撃停止、軍の撤収を強く求めていくための世論形成が求められる。(林)

皆さん傍聴に来てみらんわ!

次の定例会は

6月13日(月)  
開会の予定です

※一般質問の内容は町ホームページで閲覧できます。

■問い合わせ先

議会事務局

電話 78-3291

手続きは住所・氏名・年齢を書くだけです

表紙について

毎年春先にみられる光景で、今年は子どもたちが力強く作業を手伝う姿が見られた。海に立ち自然の恵みを受ける海苔養殖用ポールは、有明海の美しい冬景色を際立たせている。

議会だよりでは、今後もこのような町の産業の姿を取り上げていく。

発行責任者	委員	委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長	広報調査特別委員会
福永栄助	濱村芳光	福本みや子	林敏哉	前田美和子	田成護	福田史治	荒木睦子	